
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図画工作科の時間に、いろいろな大きさや形のポリ袋を使って、友達を作りました。

袋の中に、ビニールテープ、色紙などを入れて、想像を膨らませたり、作業しながら試

行錯誤していくうちに、それぞれが満足するフレンドを作ることができました。 

作った後は、タブレットで名前やお気に入りポイントや工夫したところをかいて、写

真を撮り、お家に連れて帰りました。家に帰ってから家族に作品を紹介し、感想を言っ

てもらえてうれしかったようです。 

 今日は、図工をしまし

た。わたしは、えだまめ

姉妹をつくりました。い

ろんな色があってきれい

だし、顔とかもきれいだ

し、かわいいからお気に

入りです。 

（頭島 なるみ） 

 今日、図工でクッシ

ョンとへびを作りまし

た。クッションはでっ

かくて、気持ちがいい

です。へびは、かわい

くて、にじ色でマフラ

ーみたいです。 

（神原 こうた） 

わたしは、図工でいろんなも

のを作りました。なぜかという

と、お友だちがいっぱいいたら

いいなと思ったからです。カラ

フルにもできたし、たくさん作

れたからうれしかったです。   

（中村 きょうこ） 

１５日に、後期児童会選挙がありました。１２日に、立候補者の演説を聞き、３年

生なりに、どの人の公約を支持したいか考え、投票日を迎えました。自分が６年生に

なったら、立候補したいという声もちらほら聞こえてきて、頼もしいなと思いました。

児童会の役員のみんなと一緒によりよい長浜を作っていってほしいものです。 

 今日の朝に後期児童会のせんきょがあり

ました。わたしがえらんだ人ではなかった

たけど、いろんな楽しいことができたらい

いです。楽しみにしています。 

（山本 ゆうな） 

 今日、せんきょがありました。せんきょのけっか会長は、山本のぞむくんになりました。

のぞむくんみたいなえがおのやさしい人になれたらよいなと思います。 （今村 きらら） 

福山市立長浜小学校 
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今日の朝、せんきょがありました。せ

んきょは、長浜小学校をゆたかにしてく

れる人をえらびました。なやんだけれ

ど、えらばれた人に、遊びや楽しいこと

をして、みんなで遊びたいです。 

（石井 みゆ） 

４月から始まった毛筆

の学習ですが、大筆にはだ

んだんと慣れてきて、小筆

で名前を書くことに苦戦

しています。 

習字道具を持って帰っ

ていますので、２学期から

も気持ちよく使えるよう、

手入れをよろしくお願い

します。 
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